

## Arnstädter Stärkknölle - die besten Kloßnamen

Geschrieben von Gaby - 31.08.2010 21:14

---

Hallo liebe Thüringerinnen und Thüringer,

wir haben einen interessanten Beitrag aus Arnstadt in unserem Forum entdeckt. Im Arnstädter Hotel "Goldene Sonne" gibt es ein Bach-Menü mit Klößen, die dort "Stärkknölle" heißen. So eine Kloßbezeichnung ist auch unseren Kloßexperten bis dato noch nicht begegnet. B)

Uns würde es brennend interessieren, wie bei Euch zu Hause die Thüringer Klöße heißen. Bei uns zu Hause heißt der Thüringer Kloß "Kloß" - wie einfallslos.

Wenn Ihr mehr zu bieten habt, dann lasst es uns wissen.

Gaby

=====